



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

13 ABR. 2023 13:41:43

Entrada **267629**

Pregunta - Conexión AP7 Calpe

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Juan Ignacio LÓPEZ-BAS
VALERO

Diputado

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Juan Ignacio López-Bas Valero, diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito **sobre previsión de actuaciones para la conexión directa de la AP-7 con el casco urbano de Calpe (Alicante).**

Congreso de los Diputados, 13 de abril de 2023

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La conexión del casco urbano del municipio de Calpe (Alicante) con la vía AP-7 ha sido siempre objeto de numerosos anuncios de actuaciones que finalmente no han sido realidad, pese a las dificultades de la conexión del municipio con esta vía de alta capacidad por la ubicación entre ambos puntos de la Serra d'Oltà.

En enero de 2020 la entonces alcaldesa de la localidad anunciaba que el consistorio calpino renunciaba a esa conexión directa tantas veces reclamada a la espera de que se ejecutara la variante de Benissa, municipio vecino a Calpe, infraestructura que finalmente se puso en funcionamiento el pasado mes de julio de 2022.

Coincidiendo con la puesta en servicio de dicha variante, la Delegada del Gobierno en la Comunidad Valenciana, Pilar Bernabé, anunciaba obras complementarias, por importe de 15 millones de euros, para mejorar la conexión de la variante con Calpe y Teulada, mediante la construcción de un ramal en la salida de la AP-7 en Benissa que evitará la glorieta norte de la nueva circunvalación y dirigirá sin rodeos a los coches que se dirijan hacia Calpe.

Por estas razones, se presentan las siguientes preguntas:

- 1.- ¿Existe expediente administrativo relativo a la preparación, aprobación y ejecución, en su caso, de proyecto de construcción de ramal en la salida de la AP-7 en Benissa para la conexión de esta vía con el centro urbano de Calpe, en la línea de lo anunciado por la Delegada del Gobierno en julio de 2022?
- 2.- ¿Qué referencia tiene, en su caso, el referido expediente?
- 3.- ¿En qué estado se halla actualmente el referido expediente, en su caso?
- 4.- ¿Existe, en cualquier caso, voluntad y previsión de conectar de manera directa la AP-7 con el centro urbano de Calpe?

Juan Ignacio López-Bas Valero
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos

